
Les habitants se mobilisent pour nettoyer le 

village  

Une quarantaine de personnes, adultes et enfants, ont répondu à l’appel lancé pour nettoyer la 

commune et procéder à l’entretien de quelques sites. Une équipe a sarclé les abords du 

lavoir… et mis au jour un pavage en parfait état. Une belle trouvaille. 
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Jeanne, Louane, Emma, Léandre et Clovis, cinq des quarante participants à l’opération village 

propre.  Photo ER Jeanne, Louane, Emma, Léandre et Clovis, cinq des quarante participants à 

l’opération village propre.  Photo ER  

Adjoint responsable de la commission vie de la commune d’Authoison, Sébastien Thomas a  

reconduit la traditionnelle opération village propre. Opération qui, depuis plusieurs années, est 

programmée au printemps. Mais qui, cette année, a été déplacée en fin d’été. Avec une 

quarantaine de participants, la population a montré son attachement à cette tradition. 

Vingt sacs de détritus remplis 

« Nous souhaitons vivre dans un village propre et accueillant », lancent Louane et Emma. Les 

deux collégiennes de 12 ans, avec Isaline, 13 ans, viennent de démousser le toit de l’abri de 

bus, débarrasser son sol des feuilles mortes et dépoussiérer son banc. Alors que Jeanne, l’une 

des doyennes de l’opération, a collecté les mégots sur la place. 

Léandre, 10 ans, et Clovis, 12 ans, ont eux ramassé les déchets en verre, plastique et les 

papiers qui jonchaient le sol d’un bosquet voisin. Érina et Éléna y ont trouvé des ossements de 

bovin et un dentier ! 
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Des adultes ont nettoyé les accotements des routes conduisant au village. Vingt sacs ont alors 

été remplis et livrés à la déchetterie où il a fallu trier leur contenu. 

« Le village est plutôt propre », considère cependant une participante. Aussi, de nombreux 

bénévoles ont plutôt procédé à l’entretien des espaces publics. Une équipe a sarclé les abords 

du lavoir… et mis au jour un pavage en parfait état et dont beaucoup ignoraient l’existence. À 

commencer par le maire Jérémie Denoix pour qui « c’est la belle surprise du jour, d’autant 

qu’hier soir en conseil municipal nous avons débattu de la restauration du lavoir, le projet de 

la mandature ». 

 


